



Pressemitteilung der Design- Marketingagentur PAP

GERMAN BRAND AWARD 2023 – WINNER

London – New York – Egelsbach

Lokale Designagentur feiert den GERMAN BRAND AWARD 2023 und präsentiert die herausragende Expertise ihres Design-Teams

Egelsbach, Donnerstag, 15. Juni 2023 – PAP – THE BRAND, eine führende Design-, Marketing- und Produktionsagentur mit Hauptsitz in Egelsbach, verkündet stolz ihren jüngsten Erfolg bei der renommiertesten Auszeichnung für Designagenturen in Deutschland.

GERMAN BRAND AWARD 2023 – WINNER

In der Kategorie “Excellence in Brand Strategy and Creation”.

Diese Anerkennung unterstreicht nicht nur das außergewöhnliche Talent und den globalen Blickwinkel des Design-Teams von PAP, sondern markiert auch einen bedeutenden Meilenstein in der 20-jährigen Geschichte des Unternehmens. PAP ist das erste Unternehmen in der Region, das mit diesem Preis ausgezeichnet wurde. Das Team besteht aus einer vielfältigen und äußerst talentierten Gruppe von Designern aus unterschiedlichen Regionen dieser Welt.

Der German Design Council, der Veranstalter des Preises, ist eine unabhängige Organisation, die weltweit Unternehmen bei der effektiven Kommunikation ihres Design- und Marken-Know-hows unterstützt. Ihr Hauptziel ist es, das Verständnis und die Wertschätzung für Design in der Öffentlichkeit zu fördern. Der German Design Council wurde 1953 als Stiftung gegründet und vom Deutschen Bundestag, dem Bundesverband der Deutschen Industrie und führenden Unternehmen initiiert. Durch verschiedene Initiativen wie Auszeichnungen, Ausstellungen, Konferenzen, Seminare und Publikationen fördert der German Design Council Design, Markenbildung und Innovation. Derzeit umfasst er über 350 inländische und ausländische Unternehmen.

Die Entscheidung von PAP am German Brand Award teilzunehmen, wurde durch ihre herausragende Arbeit am SIS-System, das sie von Grund auf für Bierbaum-Proenen (BP) entworfen haben, vorangetrieben. 18 Monate beschäftigten sich fünf Designer mit diesem Projekt. Dies ist PAPs dritte Teilnahme an der Auszeichnung und macht sie nun zu einem Preisträger höchster nationaler Anerkennung.

Das spezifische Ziel des Projekts bestand darin, ein Display-System zu schaffen, das an verschiedene räumliche Anforderungen angepasst werden und verschiedene Arten von Waren präsentieren kann. Um dies zu lösen, entwickelte das Team ein modulares System, welches aus verschiedenen Grundelementen besteht, die je nach Anforderung gemixt werden können.

Abgesehen von BP hat PAP seit über 15 Jahren eine bemerkenswerte Erfolgsbilanz als vertrauenswürdige Lead-Agentur für OMEGA Deutschland aufgebaut. Diese jüngste Auszeichnung festigt ihren Ruf als Vorreiter der Branche, die konsequent die Erwartungen ihrer Kunden übertreffen und einen neuen Standard für Erfolg



auf dem lokalen Markt setzen. Metin Mirasyedi, der visionäre Gründer von PAP, äußerte seinen Stolz über die Erfolge des Teams und sagte: "Es geht nicht nur darum, Produkte zu gestalten, sondern ihnen einen Charakter zu verleihen."

Wenn diese Pressemitteilung für Ihre Publikation und Berichterstattung von Interesse ist, stehen wir Ihnen für Rückfragen jederzeit zur Verfügung.

Pressekontakt:

Metin Mirasyedi

Gründer und Geschäftsführer

metin.mirasyedi@p-a-p.de

www.p-a-p.de

+49 6103 – 48 84 84